
SPD-Fraktion    Fraktion Bündnis90/Die Grünen 
 

Bezirksvertretung Ehrenfeld 
 
Herrn 
Bezirksbürgermeister Josef Wirges 
Venloer Str. 419-421 
50825 Köln 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 
Rathaus 
50667 Köln                                                                            

 
 
         Köln, 10. Januar 2013 
 
Antrag: Ankauf von Flächen für das Fuß- und Radwegesystem zwischen 
Stolbergerstraße und Maarweg 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

Die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis90/Die GRÜNEN bitten folgenden Antrag 
auf die Tagesordnung der Sitzung am 27. Januar 2014 der Bezirksvertretung zu 
setzen. 

Beschluss:  
 

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld fordert die Verwaltung auf, unverzüglich die 
nachstehend aufgeführten Flurstücke im Bereich Maarweg - Alsdorfer Straße - 
Stolberger Straße, zu erwerben.  

 

Gemarkung Müngersdorf, Flur 68 
‐ Flurstück 1676 
‐ Flurstück 2877/202 
‐ Flurstück 4002/202 
‐ Flurstück 1131 
‐ Flurstück 1412 
‐ Flurstück 1443 

‐  

Die Flächen werden für die Realisierung des in der Rahmenplanung Braunsfeld, 
Müngersdorf und Ehrenfeld vorgesehenen Fuß- und Radwegesystems benötigt.  

Diese Flurstücke befinden sich alle im Eigentum städtischer Unternehmen. 

Mit dem Ankauf der o.a. Flurstücke werden die Voraussetzungen für eine durchgängige 
Verbindung zwischen Stolbergerstraße und Maarweg geschaffen. 



 

Begründung: 

Im Juli 2004 wurde die Rahmenplanung Braunsfeld, Müngersdorf und Ehrenfeld im Rat 
der Stadt Köln beschlossen.  

Als eine Maßnahme wurde unter 5.7 der „Ausbau eines – teilweise begrünten – 
flächendeckenden Fuß- und Radwegesystems“ beschlossen.  

Aus diesem Beschluss ergibt sich der Auftrag an die Verwaltung die hierzu benötigten 
Flächen soweit nicht in städtischem Besitz zu erwerben. 

Dürfte sich der Ankauf dazu benötigter Flächen - soweit diese sich in privater Hand 
befinden - nur sukzessive umsetzten lassen, so steht dem Erwerb - zumal nicht mehr 
benötigter Flächen (stillgelegte Gleistrassen)– bei städtischen bzw. stadtnahen 
Gesellschaften nichts entgegen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Hans-Peter Juretzki     Christiane Martin 
Fraktionsvorsitzender    Fraktionsvorsitzende 
SPD       Bündnis90/Die GRÜNEN 
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